



# ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 4/2024

BOSQUE URBANO DE EXTRA OFRECE ÁRBOLES A PARROQUIAS

A toda la Comunidad Diocesana:

Que la paz de Jesucristo, Salvador del mundo, inspire nuestra vida y nuestra fe.

Con la intención de fortalecer la conciencia sobre el cuidado de la casa común, como ha insistido el Papa FRANCISCO en repetidas ocasiones, y compartiendo sus *“más sentidas preocupaciones sobre el cuidado de la casa común”* (*Laudate Deum*, 2) al respecto, los integrantes de la asociación *Bosque Urbano de Extra A.C.* están ofreciendo árboles a los fieles de las Parroquias de la *Arquidiócesis de Guadalajara*, particularmente las que se encuentran en la Zona Metropolitana, aunque no excluyen las comunidades foráneas que también lo requieran.

La *ONU-Habitat* señala cómo contribuyen los árboles y bosques urbanos a hacer que las ciudades sean ambientalmente más sostenibles. Éstas son algunas de esas formas:

1. Desempeñan un papel importante en el aumento de la biodiversidad urbana.
2. Un árbol maduro puede absorber hasta 150 kg de gases contaminantes por año.
3. Son excelentes filtros de partículas finas, como el polvo, la suciedad y el humo.
4. Ayudan a enfriar el aire entre 2 y 8 grados centígrados.
5. Mejoran la salud física y mental.

He aprobado apoyar este proyecto, *de sembrar más árboles en la ciudad con el apoyo de la Arquidiócesis de Guadalajara*, propuesto por los Directivos de *Bosque Urbano de Extra A.C.*, por lo cual, personal identificado de *Bosque Urbano de Extra A.C.* se pondrá en contacto con el Sacerdote responsable de cada comunidad para establecer, si juzga conveniente aplicar este proyecto, la logística para la entrega de árboles en su territorio. No se trata de una acción obligatoria. El encargado de cada templo tiene la libertad de aceptar esta donación y el modo de realizarla. Algunas parroquias ya han recibido este ofrecimiento y se ha tenido una buena experiencia entre los feligreses, quienes son los que reciben los árboles y se comprometen a cuidarlos. Esta campaña de *“adoptar un árbol”* es una respuesta concreta a la invitación del Papa FRANCISCO *“acompañar un camino de reconciliación con el mundo que nos alberga, y a embellecerlo con el propio aporte, porque ese empeño propio tiene que ver con la dignidad personal y los grandes valores”* (LD, 69).

Que la invocación a la Nuestra Señora de Zapopan nos otorgue la gracia de tomar conciencia sobre la responsabilidad del cuidado de la casa común.

Guadalajara, Jal., a 17 de enero de 2024.

  
PBRO. DR. JAVIER MACDALENO CUEVA  
Secretario Canciller



  
+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA  
Arzobispo de Guadalajara

Prot. A48/2024